各会派からの ごあいさ

ラと未来に最良の選択をする区政に

立憲・国民・ネット・無所属議員団

ベント等で使っていただけるス 野区役所新庁舎は、非常時の災 ペースも充実しています。 常においては区民の皆さんにイ 害対応能力の向上はもちろん日 ついても様々な取り組みを進め 援とともに、区内の防災政策に 中野区政においても、被災地支 島を大きな地震が襲いました。 てきました。 5月に開庁した中 旧区役所・サンプラザ跡地の 新年あけましておめでとうご

ストップしています。我が会派 再開発事業が事業費高騰により

中野の未来を見直す一年に

自由民主党議員団

中野区政の実現に向けて取り組 対話を重ね誰1人取り残さない 教育の充実、認知症施策など地 としては、今と未来の区民にと の政策課題についても、皆様と のDX化など、まちづくり以外 事業、文化芸術活動支援、区政 域包括ケアの推進、地球温暖化 調査提言を進めて参ります。 って最良の選択ができるよう、 んで参ります。 物価高騰対策や子育て支援・ 戦後80年を迎えての平和

しています。

本年の皆様のご多幸をお祈り

未来に希望ある持続可能な区財政へ

公明党議員団

都民ファーストの会中野区議団

都政をつなぐ

う早急な解決策を求めています。 される事業計画等に、区民の皆 受けることは遺憾であり、見直 サンプラザ跡地での市街地再開 になりました。9月には区役所 導入された一方、庁舎運営経費 率の向上を図った新システムが 将来にわたる区財政にも影響を 発事業の行き詰まりが報告され、 が増大するなど、課題も明らか 様に負担と不安が増長しないよ れ、窓口等には利便性と業務効 長引く物価高騰禍で高齢世帯 昨年は新庁舎で業務が開始さ 新春のお慶びを申し上げます。 念申し上げます。 う政策提言を行って参ります。 な一年となりますよう心より祈 まちを歩き、あらゆる世代の皆 や低所得世帯への迅速な支援を 様の小さなお声に耳を傾け、共 持続可能な区財政運営となるよ の充実、地震等防災・減災など 命と財産を守る防犯等危機管理 医療・介護・健康障害福祉分野 はじめ、子ども子育て教育環境 に前進する一年として参ります。 けられるまちづくりとともに、 への対策強化、安心して住み続 皆様のご健康とご多幸、平和

誰もが希望持てる一年に

は大きな課題です。 発計画の凍結が長期に ながらの中野区の玄関 中野区の保有する資産

日本共産党議員団

を促進する「ナカペイ」、徒歩 政策提案が、中野区内限定のキ ョンを描くことを求めます。 は事業の早期推進のみを目的と よる計画中断は、区民・関係者 サンプラザ再開発において、2 ます。昨年を振り返ると、中野 カペイを介し使える「スマート 数に応じた健康ポイント等がナ ャッシュレス決済で地域の消費 せず、区民の皆様と改めてビジ に衝撃が走りました。中野区に か月間で工事費9百億円上昇に また昨年は自民党会派からの 謹んで新春をお祝い申し上げ 跨線橋設置を提案しています。 するバス代補助、鷺の杜小では を支えます。また第七中の建替 ウェルネスシティ(SWC)」 ことを祈念いたします。 とって、大きな飛躍の年となる として導入され、中野区の地域 しますのでよろしくお願いいた を伺い、中野区政のために邁進 えに伴う通学路の長距離化に対 域連携で子ども達の健全な成長 経済・健康施策等を促進します。 します。結びに、本年が皆様に 「部活動の地域移行」では、地 私たちは本年も皆様のご意見

けています。

りの声が区政を動かしています。 こなわれる予定です。一人ひと 題を抱える方への支援強化、不 らしの大変さは増すばかりです。 **げます。物価高騰が長期化する** 蕃物資の拡充などが新年度にお 補助の引き上げ、災害対策用備 スの確保、私立幼稚園等保護者 に気軽に腰かけができるスペー 登校対策の拡充、公共的な空間 「公」が果たす役割が問われ続 方、実質賃金は上がらず、く 区では、複雑で複合化した課 年始にあたり、ご挨拶申し上 力を尽くす決意です。 役割を果たす区政へ、今年も全 ら、住民の福祉向上へ、「公」の 制や削減はおこなわないこと」 地の再開発事業に関して私達は お一人おひとりの声に学びなが り組みもさらに進めるとともに、 行予定者へ負担を求めること」 が負担する必要のない費用は施 有と対話」を強く求めています。 「これに伴い、住民サービス抑 「事業の遅れに伴い、本来は区 「住民へのきちんとした情報共 住民に開かれた区議会への取 中野サンプラザ・旧区役所跡

区議会だよりへのご意見、 要望などありましたら、 今後の参考にさせていただきますので、 郵送・電話・FAX・Eメールなどで お気軽に区議会事務局まで ご連絡ください。

〒164-8501 中野区中野4-11-19 話 03-3228-5585 F A X 03-3228-5693 Eメール kugikaijimu@city.tokyo-nakano.lg.jp

負担する訳ではありませんが、 り、中野区自体が900億円を 2ヶ月で900億円もの工事費 **未聞の事態が生じました。民間** 急騰により停止するという前代 日の再開 児直し であ 渡ること を活用し -がわずか ンプラザ でとうご 協議を重ねながら、早期に、 を区民の皆さまにいち早くお伝 そして、会派の基本方針である がら強力に推進して参ります。 子育て支援、地域包括ケア体制 えして参ります。本年は都政と の事業を軌道にのせられるよう 力を尽くして参ります。 年でもあります。 連携に重要な都議会議員選挙 推進などを都政とも連携しな (100年に一度のまちづくり 情報公開」を旨に、その経過 また、まちづくりの他にも、

本年もよろしくお願いします。

の開発の事業計画の見

の再開発プロジェクト して、10月には中野サ

旧年中の大きなトピ

新年あけましておめ